

## Asumió el nuevo juez de Paz de Ingeniero Juárez

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 10 Marzo 2023 07:12

El día de ayer, 9 de marzo, en acto un realizado en el Superior Tribunal de Justicia, juró y asumió sus funciones el juez de Paz de Menor Cuantía de la localidad de Ingeniero Juárez, el doctor Maximiliano Ariel García.

La ceremonia tuvo lugar en el salón "Juan José Paso" y estuvo presidida por el titular del STJ, Marcos Bruno Quinteros y los ministros Guillermo Horacio Alucín, Ariel Gustavo Coll y Eduardo Manuel Hang.



Magistrados, funcionarios y empleados judiciales, abogados y familiares del flamante juez asistieron al acto institucional, que se inició con las palabras de la secretaria de Gobierno, Verónica Priewe, quien hizo la apertura y leyó la resolución de designación del juez de Paz, tras lo cual el doctor Quinteros procedió a tomar el juramento de estilo.

Con posterioridad, la doctor Priewe dio lectura al acta de juramento y, en el tramo final, los ministros, el nuevo juez y algunos de los asistentes, firmaron el instrumento legal.

### **Beneplicito**

Al hablar en el cierre, el juez Quinteros agradeció a los presentes su participación en el importante acto y dijo que el Superior Tribunal de Justicia siempre observa con beneplácito cada vez que cubre una vacante, sobre todo, como en este caso, cuando se trata del interior

## Asumió el nuevo juez de Paz de Ingeniero Juárez

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 10 Marzo 2023 07:12

de la provincia y en una localidad tan alejada de la capital.



Recordó la importancia que tiene la Justicia de Paz en la estructura judicial, a la que calificó como “primordial”, y revalorizó el servicio que diariamente brinda a la comunidad, por ser justamente el primer sitio al que acuden los vecinos para buscar una solución a un conflicto o problema de su competencia por el que están atravesando.

Refiriéndose al flamante juez, contó que tiene un plus que es muy positivo y beneficioso, porque viene de la actividad profesional pura, ya que nunca antes ejerció un cargo en la Justicia. “Viene a darnos otra mirada, la que se tiene del otro lado del mostrador, razón por la cual estoy seguro que le dará esa impronta, convirtiéndose en referente y espejo de sus empleados, de los litigantes y de la comunidad en general”, subrayó el presidente del STJ.

Dijo por otra parte que la sociedad siempre espera un servicio donde el juez sea equilibrado y hasta en algunas ocasiones un buen mediador para alcanzar una solución que ponga fin a un conflicto determinado, y en este sentido consideró que el juez García hará una gestión de las mejores, habida cuenta que tiene otro plus: vive en Ingeniero Juárez y, por tal motivo, conoce a la gente del lugar, su idiosincrasia y sus costumbres, lo cual redundará en la calidad del servicio a esa comunidad.

Finalmente se refirió al trabajo que viene haciendo el STJ para ampliar la estructura con

## Asumió el nuevo juez de Paz de Ingeniero Juárez

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 10 Marzo 2023 07:12

---

unidades que están muy cerca de los vecinos y en lugares alejados de la capital provincial. “Con el presupuesto que disponemos el año pasado habilitamos delegaciones vecinales en sitios donde no había ninguna dependencia judicial, y esto fue posible gracias al apoyo de los intendentes del lugar y el aporte que nosotros hicimos brindando nuestra estructura y nuestros recursos humanos”, cerró.

El doctor García fue designado juez de Paz por resolución 83/23 del STJ, reemplazando en el cargo a Héctor Alfonso Paredes, quien renunció el año pasado.